

Stadtteile > Hochdahl > Mosaik-Sommercamp „Wir bauen eine Stadt“

Mosaik-Sommercamp „Wir bauen eine Stadt“

Erkrath wird um einen Stadtteil reicher

Hochdahl · „Wir bauen uns unsere eigene kleine Stadt“ - das zumindest planen die Kinder in der Sandheide. Beim Mosaik-Sommercamp des Vereins „füreinander“ e.V. läuft vom 9. bis zum 19. Juli das Projekt unter dem Titel „Sandheidchen“ und verspricht schon jetzt eine gute Sache zu werden.

03.06.2024 , 13:57 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Basti Schneiders von "füreinander" e.V. vor dem ehemaligen Heimatgarten in der Sandheide. Hier soll die Mini-Stadt "Sandheidchen" während der Sommerferien entstehen.

Foto: nic

„Bereits während der Planung haben wir bemerkt, wie viel Zuspruch unser Projekt von ganz vielen unterschiedlichen Seiten bekommt“, verrät uns Basti Schneiders, Mitarbeiter bei „füreinander“ e.V. und federführend beim „Sandheidchen“. Gemeinsam mit seinem Kollegen Simon Adolphs spinnen sich die beiden die Idee vom „Stadt-Bau“ zusammen. „Während meiner Ausbildung 2004 in der Landeshauptstadt, durfte ich bereits solch‘ ein Projekt begleiten. Dort hieß es das ‚Düsseldörfchen‘ und war ein Hit bei den Kindern und Jugendlichen.“ Nun möchte er diese Idee für die Sandeide adaptieren. „Mit dem Wirtschaftskreis haben wir einen tollen Partner gefunden, der uns bei der Umsetzung unsere Idee sowohl finanziell als auch mit Manpower unterstützt“, so Basti Schneiders. Auch das Kreisintegrations-Zentrum Mettmann ist mit dabei, ebenso die Feuerwehr Erkrath, die Pfadfinder der Royal Rangers und viele

mehr.

Entstehen soll das „Sandheidchen“ auf dem Gelände des ehemaligen „Heimatgartens“ an der Immermannstraße direkt bei „Mosaik“.

„Die nicht mehr genutzten Hochbeete werden wir dort abbauen, um hier unsere kleine Stadt zu errichten.“ In der ersten Woche steht die Planung und der Bau der Stadt im Mittelpunkt, die hauptsächlich aus alten Paletten konstruiert wird. Für ausreichend Verpflegung der fleißigen Bauarbeiter ist natürlich bestens gesorgt. Ebenfalls steht die Wahl des Bürgermeisters für das Sandheidchen an. Außerdem soll es auch eine eigene „Währung“ – den „Hochtaler“ geben. Am Freitag wird dann großes Richtfest gefeiert und im Rahmen des Erkrather Spielesommers können auch Kinder von „außerhalb“ die kleine Stadt erkunden.

In der zweiten Woche steht dann das eigentliche Stadtleben und der Alltag der Bewohner im Fokus. Erkraths Bürgermeister Christoph Schultz hat für den 19. Juli sein Kommen zugesagt und steht den Kindern Rede und Antwort. „Wir hoffen sehr, dass viele Kinder bei unserem Projekt mitmachen“, sagt Basti Schneiders. Rund 25 Plätze stehen zur Verfügung. Anmelden kann man sich per Mail an basti@fuereinander-erkath.de.

Info

Mosaik-Sommercamp

„Wir bauen eine Stadt“

9. bis 19. Juli

dienstags bis freitags jeweils von 9 bis 16 Uhr

Kostenpunkt: 60 Euro

Weitere Infos auf www.fueinander-erkrath.de

(nic)